



Einladung zum Vortrag von Dr. Steffen Tolle

Donnerstag, 6. März 2008 um 20.00 Uhr im Urwaldhaus, Wirtschaft zum Bären

„Schulprojekt der Stiftung EDUNÀMICA in Costa Rica“

„Zum Glück hängen Talent, Lernfähigkeit, Neugierde und Fleiss nicht von Geld ab. Die Stiftung EDUNÀMICA will ökonomische Hindernisse überwinden helfen und Anreize zur Selbsthilfe geben. Die Stiftung unterstützt Initiativen und Projekte von Privatpersonen oder Institutionen, die den gleichberechtigten Zugang für Kinder und Jugendliche zu einer qualitativ guten Bildung fördern.“ (Zitat www.edunamica.org)



Bildquelle: www.edunamica.org

Steffen Tolle – Gründer und Stiftungsratspräsident von EDUNÀMICA – wird in seinem Referat über Vision, Ziele und Grundsätze, welche den verschiedenen Aktivitäten zu Grunde liegen und über die konkreten Projekte der Stiftung berichten.

Im Anschluss an den Vortrag offeriert die Lesegesellschaft einen kleinen Imbiss.

Der Vortrag ist öffentlich. Die Lesegesellschaft Dorf freut sich auf zahlreichen Besuch!